

Utilisation des rappels visuels



Des rappels visuels peuvent procurer aux élèves un sentiment de sécurité lorsqu'ils apprennent les attentes sociales et comportementales souhaitées. On peut également les utiliser afin d'aider les élèves à apprendre et à suivre les éléments suivants :

- les attentes
- les stratégies
- les routines
- les horaires

Les rappels visuels doivent respecter les conditions suivantes :

- être affichés dans les secteurs de l'école qui sont liés au comportement attendu;
- être énoncés dans un langage positif qui décrit le comportement;
- être énoncés dans un langage familier aux élèves, simple et facile à comprendre;
- être jumelés à des supports visuels qui illustrent ou démontrent le comportement.

Certains élèves auraient probablement intérêt à créer un rappel dans leur ordinateur portable ou leur iPod, ou encore à coller une note sur leur bureau ou à l'intérieur d'un cahier ou d'un classeur afin de ne pas oublier les routines, les attentes et les horaires de la classe.

Veillez garder la salle à manger propre!



Mettez vos déchets à la poubelle

